



BERUFSBILDUNG BADEN

Gastronomieplanung:
Küche, Schulküche, Free Flow und Bistro



BESCHRIEB

Die neue Mensa entspricht optimal den Bedürfnissen der Schüler. Die Auslegung mit der praktischen Anbindung der Küche in einer kompakten Lösung, verbunden mit der guten Dienstleistung und Qualität spricht an. Die Infrastruktur des Bistros bietet ein Angebot über den ganzen Tag. Weiter führten wir die Planung mit der Umsetzung der Schulküche mit 3 Arbeitszonen und einer Demoküche aus. In dieser Schulküche bereiten sich die Kochteams für die grossen Wettbewerbe vor.